

Haupt- und Finanzausschuss	06.12.2018
----------------------------	------------

**öffentlich**

Vorlage Nr.	799/2018-11
Stand	02.11.2018

**Betreff Mitteilung betr. Sachstand Glasfaserausbau (FTTH) der deutschen Telekom**

**Sachverhalt**

Der Haupt- und Finanzausschuss hat in seiner Sitzung vom 27.09.2018 die Verwaltung beauftragt, bis zum Abschluss des Pilotprojektes der Deutschen Telekom in jeder Sitzung über den aktuellen Stand des Glasfaserausbau (FTTH) in Bornheim zu berichten.

Der Zeitraum für die Vorregistrierung für einen Glasfaseranschluss in der ersten Ausbautranche war zunächst bis zum 02.11.2018 befristet. Es wurden die erforderlichen 1.500 Abschlüsse erreicht. Die Verwaltung hat die städtischen Anschlüsse, die im Gebiet der ersten Tranche liegen, für eine Vorregistrierung angemeldet.

Die Deutsche Telekom hat die Phase für die Vorregistrierung in der ersten Ausbautranche bis zum 30.11.2018 verlängert. Danach beginnt die Planung für die zweite Ausbautranche sowie der Planung der Umsetzung der ersten Ausbautranche.